

白根北中学校
学校だより

教育目標
自立 友愛 勇気



式辞

遠くの山の雪解けや、野原に咲く
小さな花々が新しい季節の訪れを
私たちに教えてくれています。本日
九十名の新入生を迎えることがで
きたことを、教職員一同、心から嬉
しく思います。

新入生の皆さん、入学おめでとう
ございます。私たちは皆さんの入学
を心待ちにしていました。皆さんは
今日という日をどのような気持ち
で迎えたでしょう。制服に袖を通し
た時の胸の高鳴り、小学校とは違う
校舎の雰囲気、新しい教科書や鉢植
えの花の香り。皆さんを待っていた
先輩たちがとても大人で、頼もしく
映った人もいたでしょう。きっと、
体中で今日という特別な日を感じ
ているのではないのでしょうか。

白根北中学校の校舎は周りを広
い田畑に囲まれています。目の前に
広がる雄大な山並みだけでなく、晴
れ渡った日は校舎の二階から佐渡
ヶ島がはつきりと見えます。さらに
三階に上ると遙か遠くに山形県の
月山や秋田県の鳥海山を確認する
こともできます。移動教室の時には
目を凝らしてみてください。

春は出会いの季節です。そして、
出会いこそ、最大の成長と、勉強の
場と言われます。これから始まる中
学校生活では新しく出会った仲間
たちとお互いを認め合い、支え合い
力を合わせて実りある日々にして
ください。時には、思い悩むことが
あるかも知れませんが、でもそれは、
決して自分一人だけでなく周りの
仲間たちも同じように感じている
大切な成長の過程です。そんな時は

そつと声に出し近くの先生や仲間
たちに教えてください。

少しだけ難しい話をします。皆さ
んは、変化の激しい時代とか、人生
百年時代ということばを耳にした
ことがありますか。これからの社
会はより一層、お互いを認め合い、
一生涯を通じて学び続けることの
大切さがクローズアップされてい
きます。私たちを取り巻く教育環境
においても、授業でのタブレット端
末の活用や少しずつ始まっている
地域クラブ活動などに見られるよ
うにわずかこの三年ほどの間にも
大きく様変わりしました。これから
皆さんに求められるのは周りの話
に耳を傾けながらも安易に流され
ず、自分で自分の将来を切り拓き、
生き方をデザインする力です。これ
からの三年間、少しでもこのことを
心に留めて過ごしてください。

保護者の皆様、本日はお子さんの
ご入学、心よりお喜び申し上げます。
これから三年間はお子さんの心も

体も大きく成長する時期です。保護
者の皆様にとつても、お子さんのこ
とで戸惑ったり不安に感じたりす
る場面があるうかと思えます。ご心
配なことがあれば、どうぞ遠慮なく
ご連絡ください。

最後になりましたが、ご多用の中、
ご臨席を賜りましたご来賓の皆様、
大変ありがとうございました。二年
前のある調査では、南区は、県内の
数ある街の中で『幸福度ランキング』
において、第一位に選ばれたことを
覚えている方もいらっしゃると思
います。子どもたちはこの誇るべき
南区だけでなく、日本の将来を担う
光の源です。これから三年間、学校、
家庭、地域の皆様とともに手を携え、
子どもたちの健やかな成長を支え
ていくことをお誓い申し上げます、式辞
といたします。

令和七年四月七日

白根北中学校長 山口 靖博

◆ 新年度スタート ◆

4月7日(月)の午前は着任式と始業式が行われました。午後からは90名の新入生を迎えて入学式が行われました。当日の午前中はあいにくの雨模様に加え寒さを感じる天候でしたが、午後には青空が広がり、春の暖かさも感じられる入学式となりました。入学式に際しては、ご来賓の皆様をはじめ、たくさんの方の保護者の皆様からおいでいただきました。改めて御礼申し上げます。今年度、白根北中学校は全校生徒341名でスタートしました。よろしくお願いたします。



◆ 転入職員紹介 ◆

今春の人事異動により、11名の教職員が着任しました。所属、氏名、前任校等をご紹介します。

- 校 長 山口 靖博 (教育総務課)
- 1年主任 ○○ (○○○○)
- 1年担任 ○○ (○○○○)
- 1年担任 ○○ (○○○○)
- 2年担任 ○○ (○○○○)
- 3年担任 ○○ (○○○○)
- 3年担任 ○○ (○○○○)
- 3年担任 ○○ (○○○○)
- 3年担任 ○○ (○○○○)
- 事務 ○○ (○○○○)
- 図書館司書 ○○ (○○○○)
- 特別支援教育支援員 ○○ (○○○○)

地域教育コーディネーター

- (○○○○)

玄関先の桜が見頃を迎えています。学校にお立ち寄りの際はぜひご覧ください。

◆ 教職員も研修中 ◆

春休みが終わりに近づいた4月初旬、教職員研修でAEDの訓練やアレルギー対応訓練をしました。毎日の学校生活では、このような場面は未然に防ぐことが大前提ですが、万が一の場合に備え教職員で再確認しました。



◆◆◆ お願い ◆◆◆

白根北中学校の電話対応の時間は、平日は午前7時45分から午後6時までです。休日等は学校の電話対応は行いません。また長期休業中の対応時間は、午前8時15分から午後4時45分までとなります。

その日のうちにご家庭に連絡させていたいただきたいことがある場合は、この時間帯以外にも電話させていただきます。休日や夜間、子どもの安全に係ることで学校との情報共有が必要と関係機関が判断した場合は、教育委員会や学校に連絡が入ることになっていきます。あらかじめご了承ください。

今年度1年間、学校生活の様子を学校だより『北の塔』として、随時お伝えできればと思います。どうぞよろしくお願いたします。

令和7年4月15日(火)
令和7年度 第1号
文責 校長 山口 靖博